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新学期伊始，2 月 22 日，在学院办公楼 308 会议室，召

开了 2019 年第一次党委中心组（扩大）学习会。会议由党

委书记周刚主持，学院所有党委委员参会，副县级干部列席

了此次学习会。 

本次学习会以全省教育大会及四川省深化教育体制改革

的实施意见主要精神及国务院印发的《国家职业教育改革实

施方案》为主要学习内容。 

宣传部部长周杰领学完学习资料后，参会人员围绕学习内

容展开讨论。教务处处长李俊强、计财处处长刘伟、党办主

任朱涛、行办主任郭正富、宣传部部长周杰、电控系主任黄

应强结合所在部门对全省教育大会及四川省深化教育体制

改革的实施意见主要精神及国务院印发的《国家职业教育改
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革实施方案》谈了各自的理解和解读。党委委员、组织部部

长江仁朝，党委委员、副院长闫景丽、古文伟、唐界平、张

毅，党委副书记方丽君结合分管工作谈了各自的解读及今后

工作的思路。 

院长伍小兵结合教育部职业教育与成人教育司王司长的

讲话材料分析职业教育的六大问题，提出今后学院在职业教

育实践中应关注产教融合、校企合作等问题，同时建议各院

级分管领导组织分管部门和联系院系集中学习、集中讨论，

根据实际提出如何落实《国家职业教育改革实施方案》的建

议，形成学院的实施方案。 

党委书记周刚指出本次学习在于认识到四川省要搞教育

强省，教育优先发展战略从没有改变，高等教育要高质量发

展，职业教育要为区域经济服务。要充分认识到学院在职业

教育中的作用。认为宜宾职业技术学院既是国家职业教育改

革实施方案的贡献者也是示范者和先行者，《国家职业教育

改革实施方案》的描述是近十几年职业教育建设经验的总

结，是职业教育实践成果的升华。宜宾职业技术学院建设的

历程充分表明我们建设的精神、实质、路径、思路等与国家

职业教育改革实施方案基本一致。但同时要认识到自己的不

足，今后各部门、系部要理清思路，构建目标，为优质院校

的创建成功奠定基础。 


